

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Berne, le 21 février 2024

Pour une loi sur les produits du tabac conforme à la Constitution : la prévention a aussi un effet modérateur sur les coûts

Le 29 février 2024, le Conseil national se prononcera sur la révision partielle de la loi sur les produits du tabac. Cette révision s'est avérée nécessaire suite à l'acceptation, il y a deux ans, de l'initiative populaire « Oui à la protection des enfants et des jeunes contre la publicité pour le tabac ». Le traitement parlementaire du projet risque, à ce jour, de se traduire par un renversement du mandat constitutionnel et même par un recul par rapport à la prévention du tabagisme en application jusqu'à présent.

La SSPS attache une importance primordiale à la prévention dans la politique de santé et appelle, par conséquent, dans ses thèses pour la législature 2023-2027, à une politique de prévention qui, en tant que partie intégrante de la politique de santé, soit efficace et performante. La politique de prévention se doit de miser sur la détection précoce des maladies, la promotion de la santé et la réduction des risques ainsi que sur des interventions dans d'autres domaines de la politique.

De nombreuses études prouvent l'efficacité et la pertinence des restrictions de la publicité pour le tabac en ce qui concerne le groupe d'âge des enfants et des adolescents. Les mesures proposées par le Conseil fédéral sont aptes à protéger la santé de milliers de personnes et à éviter ainsi, pendant des décennies, les lourds coûts de la santé liés à la consommation de tabac. Une mise en œuvre de la loi sur les produits du tabac conforme à la Constitution est donc aussi une contribution opportune à la maîtrise des coûts de la santé.

La SSPS appelle le Conseil national à apporter les corrections nécessaires au projet du premier conseil et à protéger ainsi la santé de milliers de personnes, à freiner les coûts de la santé et à respecter la volonté du peuple et des cantons.

Contacts :

- Christian Lohr, président de la SSPS, conseiller national, +41 79 405 41 72
- Guido Schommer, directeur de la SSPS, +41 79 300 51 45

À propos de la SSPS :

En Suisse, la SSPS est LA plate-forme indépendante pour tous les thèmes, questions et idées concernant la politique et le système de santé. Elle compte près d'un millier membres issus de tous les secteurs clés de la santé.